

Gustavo Guzmán Diseñador Web México

Gustavo Guzmán - Los diseñadores generalmente comienzan sus carreras ganando experiencia en campos relacionados, como la programación o el diseño gráfico. Después de eso, encuentran empleo diseñando sitios web para empresas u organizaciones locales.

A medida que aumentan sus habilidades, el diseñador puede pasar a diseñar sitios web para sí mismo, u otra organización lo contratará para que lo haga.

Puede ser difícil ganarse la vida diseñando sitios web; sin embargo, las personas capacitadas pueden tener éxito al abrir sus propios negocios de diseño web.



Los diseñadores web deben tener fuertes habilidades informáticas y buenas habilidades académicas. Deben saber cómo usar Microsoft Word, Excel y Outlook de manera eficiente y deben estar familiarizados con software como OpenOffice y Microsoft PowerPoint.

Gustavo Guzmán México - Los profesionales en este campo también deben tener conocimientos sobre bases de datos como Access, SQL Server y MySQL o sobre sistemas de ciberseguridad como certificados de cifrado o VPN.

Para mantenerse al día con la tecnología emergente, los diseñadores deben asistir a seminarios y conferencias donde se discuten los nuevos desarrollos en el campo.